

## Willkommen im Team – Sparkasse stärkt Marktdirektion



Patrick Walburger, neuer Marktdirektor der Sparkasse Rastatt-Gernsbach für den Marktbereich Murgtal-Rheintal.

Ab 1. Oktober 2020 verantwortet Patrick Walburger den Marktbereich Murgtal-Rheintal der Sparkasse Rastatt-Gernsbach. Ein neues Gesicht und neue Impulse verstärken das Mitarbeiterteam der Sparkasse.

Der gebürtige Pforzheimer ist ein Sparkasseneigengewächs. Bisher leitet er als Filialdirektor die Geschicke der Sparkasse Pforzheim-Calw. „Jetzt hat sich für mich die Möglichkeit ergeben, in einem dynamischen Unternehmen eine erweiterte Führungsverantwortung zu übernehmen. Ich freue mich auf die Herausforderung und das gesamte Sparkasenteam“, so der diplomierte Bankbetriebswirt.

Vorstandsvorsitzender, Ulrich Kistner, und sein Vorstandskollege Klemens Götz freuen sich über den Zuwachs. „Wir sind sehr froh darüber, dass wir mit Herrn Walburger einen jungen, vertriebsorientierten Mann für uns gewinnen konnten, der die Philosophie der Sparkasse lebt, das ganze Spektrum des Privatkundengeschäfts und die besonderen Herausforderungen der Zukunft kennt. Wir wünschen ihm für seine neue Aufgabe ein sicheres Gespür und eine glückliche Hand.“, so Klemens Götz.